

通学合宿の様子

2013(平成 23)年度以降の通学合宿の様子を写真でご紹介します。



入寮式 90名参加は多いですね



「友だちの大切さと命のとうとさ」の時間。合唱曲「ビリーブ」の詩から講話は始まります。右上は「ビリーブ」を歌いながら友情の表現を演じています。



楽しい夕食、みんなで食べるとおいしい



食事後の片づけ



ベッドメイキング



家とは違った雰囲気です宿題



宿泊室でも宿題をやっています



持ち物の整理もきちんと

【ものづくりの体験は、いろいろあります】



ハロウィン、かぼちゃの工作



人気のジェルキャンドル



たこ作りの時もありました



ビニール袋でバルーン作り



うまくバルーンが上がるかな



竹を使つての竹灯り作り



完成した竹灯りと木のペンダント



12月、1月の学寮は毛糸の指編み

【料理体験】



ピザ作り、これは大型です



ケーキ作りも体験



手巻き寿司で夕食



寒い時は鍋料理が一番

【勉強】



読書の時間



山武杉の勉強

【レクリエーション】



レクリエーションはみんな沸きます



【自由時間】



入浴後のひととき



宿泊室で歌声が



雪のグラウンドで元気いっぱい



雑飾りを手伝ってくれました

【清掃】



最後の日は清掃、みんな良く働いてくれました



子どもたちから職員に感謝の手紙が

◎「東金学寮」には、今まで、東金市立鶴嶺小・城西小・日吉台小・東小・豊成小・福岡小・正気小・丘山小・源小、九十九里町立片貝小・九十九里小、山武市立成東小・大富小・南郷小・日向小・緑海小・松尾小、大網白里市立大網小・大網東小・増穂小・増穂北小・季美の森小の他東金市立東金中、山武市立成東中の児童・生徒が参加しています。

26年度は、東金市立東中学校バレーボール部員及び千葉学芸高等学校野球部員の通学合宿も行いました。